

Thomas Bodenhage
Marktstraße 2
37647 Polle

„News vom Bürgermeister“ - Herbst/Winter 2023:

Liebe Pollerinnen und Poller,

das Jahr 2023 neigt sich dem Ende entgegen und seit der letzten „News vom Bürgermeister“ im Juli diesen Jahres ist einiges in Polle geschehen. Gerne möchte ich Ihnen dazu einige Informationen zukommen lassen.

Der Kürbismarkt ist den meisten von uns noch in guter Erinnerung und auch der Adventsmarkt mit der größten Adventskerze Norddeutschlands war ein voller Erfolg. Diese schönen und für den Flecken Polle so bekannten Events sind ohne unsere Vereine und die vielen unterstützenden Hände nicht denkbar. Nicht nur diese beiden Beispiele zeigen, dass ehrenamtliches Engagement wichtig ist, Spaß macht und für ein lebendiges Dorfleben unerlässlich ist. Daher mein Appell: Machen Sie mit! Nutzen Sie den Dorffunk und schauen Sie auf unserer neuen DorfPage – dort sind alle Vereine aufgeführt.

Besonders dankbar bin ich unseren Mitarbeiterinnen im Hauskindergarten in der Burgstraße. In den letzten Monaten gab es immer wieder krankheitsbedingte Ausfälle von Kolleginnen, die flexibel kompensiert werden konnten. Ich freue mich auch über die Rückkehr unserer Kindergartenleiterin Carola Seidensticker, die seit September die Gesamtleitung wieder übernommen hat und mit Ihren Kolleginnen die Waldkindergartengruppe betreut.

Die Waldgruppe ist Anfang September erfolgreich gestartet. Die Presse berichtete ausführlich darüber und die Nachfrage ist groß! Ich freue mich sehr darüber, dass die Gemeindeverwaltung es in so kurzer Zeit geschafft hat, dieses neue – etwas andere - Angebot für unseren Nachwuchs umsetzen zu können. Lagen doch zwischen dem Ratsbeschluss im Mai diesen Jahres und der Eröffnung gerade mal vier Monate!

Diese Neuerungen haben auch zu einigen personellen Veränderungen geführt und Abläufe mussten an die neuen Rahmenbedingungen angepasst werden. Insgesamt haben alle Mitarbeiterinnen in großartiger Weise zu einem attraktiven Kindergartenangebot beigetragen, dafür bedanke ich mich herzlich.

Was wäre unser Dorf ohne unseren verlässlichen und treuen Mitarbeiter Achim Mai? Auch in diesem Jahr hat er bei Wind und Wetter überall im Dorf für ein gutes Dorfbild gesorgt. Allein die Menge an Arbeit führt hier und da zu Verzögerungen bei der Erledigung.

Am Donnerstag, 23.11.2023 fand die letzte Ratssitzung in diesem Jahr statt. Dort hat der Rat u.a. die Sanierung des Sportheimes beschlossen, die Pläne liegen vor und unser Gemeindedirektor wird noch in diesem Jahr den Bauantrag stellen.

Ein großes und bisher ungelöstes Problem bleibt die angespannte Parksituation im ganzen Dorf. Viele Bürgerinnen und Bürger machten bei der letzten Ratssitzung darauf aufmerksam, dass speziell Kinder und ältere Menschen die Bürgersteige nicht benutzen können, weil diese zugeparkt sind. Für Rettungsfahrzeuge ist das Durchkommen ebenso schwierig oder gar unmöglich. Keiner möchte sich vorstellen, dass aufgrund blockierter Straßen nötige Hilfe nicht kommen kann.

Ich möchte an Sie alle appellieren, möglichst so zu parken, dass niemand behindert wird, da letztendlich die Fahrzeughalter für die reguläre Unterbringung ihrer Fahrzeuge verantwortlich sind.

Einige Immobilien im Dorf sind immer wieder Anlass für Diskussionen und ich kann nachvollziehen, dass diesbezüglich Unmut entstehen kann und Maßnahmen von der Gemeinde eingefordert werden. In den meisten Fällen handelt es sich jedoch um private Häuser und Grundstücke. Der Einfluss, der seitens der Kommune genommen werden kann, ist daher oft gering. Sie können sicher sein, dass ich, die Gemeindeverwaltung und der Gemeinderat vorhandene Optionen prüfen und die sich daraus - an der ein oder anderen Stelle - ergebenden sinnvollen Möglichkeiten für den Flecken Polle nutzen.

Was erwartet uns im neuen Jahr?

Im kommenden Jahr freue ich mich insbesondere auf die vielen Veranstaltungen, die im Dorf geplant sind. Neben den großen traditionellen Festen, wie zum Beispiel dem Osterfeuer, dem Kürbismarkt und dem Adventsmarkt wird es auch wieder ein Sommerfest geben.

Zudem steht auch das 100jährige Jubiläum unserer Feuerwehr auf dem Programm. Ich bin sehr gespannt, was die Kameradinnen und Kameraden vorbereitet haben. Es gibt also auch im Jahr 2024 viel im Flecken Polle zu erleben.

Ich bedanke ich mich bei allen ehrenamtlich Engagierten im Flecken Polle. Ausdrücklich schließe ich in meinen Dank die Ratsfrauen und Ratsmänner, sowie den Gemeindedirektor ein. Lassen Sie uns in 2024 in einem konstruktiven Miteinander an der gemeinsamen lebenswerten Zukunft Polles weiterarbeiten.

Ich wünsche Ihnen und Euch ein besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Start in das Jahr 2024.

Liebe Grüße
Thomas Bodenhage